



Mise en berne du drapeau : Décès de l'ancien maire monsieur François Péloquin

Sainte-Anne-de-Sorel, le 3 juillet 2014 – Dans le but d'honorer la mémoire de l'ex-maire Monsieur François Péloquin, décédé le 3 juillet dernier à l'âge de 83 ans, la Municipalité de Sainte-Anne-de-Sorel mettra en berne le drapeau Saint-Annois à la mairie, le 7 juillet, jour des obsèques.

Monsieur Péloquin a été conseiller municipal pendant plusieurs années et maire de la Municipalité de Sainte-Anne-de-Sorel durant un mandat, soit de 1983 à 1987.

« C'est pour moi une façon de reconnaître sa contribution notable aux affaires municipales et son engagement dans la communauté Sainte-Annoise durant ces années. Je veux aussi, par ce geste, honorer sa mémoire et offrir à tous les membres de sa famille, nos plus sincères condoléances », déclare Patrick Lamothe, maire suppléant de Sainte-Anne-de-Sorel.

- 30 -

Source : Maxime Dauplaise, M.A.P., gma, directeur général

